



## 開催しました! 「若葉の会」と「歴史館 de Jazz #5」

### 若葉の会



### 歴史館 de Jazz #5



5月3日、鉢形城歴史館の中庭で「若葉の会」が開催され、寄居町筝・尺八の会（奈良欣子代表）による筝と尺八の演奏、裏千家高橋宗房社中（高橋房子代表）による野点が行われました。当日は心地よい爽やかな陽気の中、大勢のお客さんが伝統芸能を満喫しました。筝と尺八の音色に合わせて、寄居地方ユネスコ少年少女合唱団の美しい歌声が会場に響き渡ると、「こいのぼり」などの歌をお客さんも一緒に口ずさむ場面が見られました。

また、5月6日には「歴史館 de Jazz #5」が開催され、世界的なジャズ・ベーシストの中山英二さんと、新進気鋭の若手アルトサックス奏者の小林里枝さん、ギタリストの峰岸慶典さんの3人によるジャズが披露され、歴史館はしっとりとした雰囲気に包まれました。会場は立ち見のお客さんが出るほどの盛況で、皆さん熱心に耳を傾けていました。「新緑の中で素晴らしい音楽を聞くことができて、連休の締めくくりにすてきな時間を過ごせました」という声も寄せられました。

## 寄居ジュニアソフトボールスポーツ少年団 県大会出場!



5月3日と4日の2日間、「第28回全日本小学生女子ソフトボール大会兼第31回関東小学生女子大会埼玉県予選会」が、川口市神根運動場ほかで行われ、寄居ジュニアソフトボールスポーツ少年団が出場しました。

大会には、県内各地区の予選を勝ち抜いた強豪16チームが参加し、結果は惜しくも初戦敗退でした。

キャプテンの茶間梨里花さん（鉢形小6年）は「みんなの努力もあり、試合後半で追い上げましたが、負けてしまい課題が残りました。私たちの代での県大会出場のチャンスはあと一回です。力を付けて次こそ勝ちたいです」と話してくれました。

## 開催しました! 歯科イベント

6月4日～10日は「歯と口の健康週間」です。この週間に先駆けて、5月25日に歯科イベントを開催したところ、大勢の方にご参加いただきました。当日は、お子さんの歯科健診やブラッシング指導、フッ化物塗布、大人の歯科健診等を行いました。

参加者の中には、80歳以上で20本以上の歯を有する方もおり、「ゲートボールなどで外出して体を動かすようにしています」と、日ごろから健康に気を付けている様子がうかがえました。

なお、平成26年度の「歯と口の健康週間」は「歯と口は健康・元気の源だ」の標語のもと、歯の衛生に関する正しい知識の普及・PRとともに健康の保持増進に寄与すること、さらには歯のみでなく口腔およびその周囲の健康を増進していくことを目的としています。毎日のブラッシングで口中を清潔に保ち、健康的な生活を送りましょう。



## 盛大に行われました! 合同開講式・文化講演会



5月25日に中央公民館で「中央公民館・地域公民館合同開講式・文化講演会」が行われました。

合同開講式では、中央公民館や地域公民館で開催される講座の講師を代表して関口陽岳さん（本町）に、受講生を代表して舍利弗秀雄さん（鷹ノ巣）にあいさつをしていただきました。

引き続き行われた文化講演会では、戦場カメラマンでジャーナリストの渡部陽一さんを講師に招き「世界からのメッセージ～希望ある明日のために～」と題し、写真を交えながら独特の語り口で講演をしていただきました。